

# *México celebra el IV Festival Internacional de Arpa*

---



La Habana, 19 ene (RHC) El IV Concurso y Festival Internacional de Arpa, México 2016, continúa este martes sus actividades con la participación de 39 músicos de 11 países para difundir la riqueza de uno de los instrumentos más antiguos.

Cada tres años niños y jóvenes concertistas de diferentes nacionalidades se dan cita en el evento para participar en la ejecución de un repertorio de alta exigencia técnica e interpretativa.

El programa del festival incluyen también conciertos, conferencias y la presentación del disco Música mexicana de tres siglos para el arpa, de Emmanuel Padilla.

Considerado el más importante encuentro de su tipo en América Latina, en esta ocasión el concurso y el festival cuenta con intérpretes de Puerto Rico, Paraguay, Estados Unidos, Croacia, Brasil, Rusia y Francia, entre otros, explicó Baltazar Juárez, fundador y director del certamen.



**Radio Habana Cuba**